



学校だより No,4

6月2日発行 龍ケ崎市立龍ケ崎中学校

連休明けから感染症対策も緩和され、通常生活に戻ってきました。マスクのない顔が増え、子供たちの活動も以前より生き生きとして見えます。

でて、今年は笑顔で「元気なあいさつ」をしてくれる人が多く、気持ちのよい朝を 迎えることができています。6月の総合体育大会に向けて熱が入ってきました。

また各行事では、各学年ごとに工夫しながらいろいろなチャレンジをしています。 多くの体験を通して、楽しい学校を創るために、一人一人が活躍できる場を作って いきたいと考えております。HPなどでも情報発信していきますので、引き続きご協 力よろしくお願いします。

◆生徒総会◆

第2回龍ケ崎中学校「生徒総会」が5/11(木) 行われました。学級委員や生徒会専門委員長の任命状が手渡され、令和4年度の活動報告と令和5年度の議案を話し合いました。校則検討委員会も発足され、更によりよい見直しをしていきます。





◆脱いじめ傍観者授業◀

いじめ傍観者防止授業として出前授業が 行われました。いじめの傍観者ではいけないこと、SOS を相談できる「STANDBY」アプリ の活用の仕方などを学びました。





◆3年修学旅行◆

京都・奈良方面に行ってきました。素敵なホテルに宿泊し、自分たちで計画した場所へのタクシー見学などたくさん想い出をつくることができました。









◆学校評議冒会◆

5/23(火)学校評議員の倉沢南州様、川崎幸生様、石井孝幸様、河野友子様の4名にご出席いただき、第1回学校評議員会を開催しました。授業参観では、子供たちの活動に温かいお言葉をかけてくださっていました。また参観後では、学校評価アンケート項目など大変参考になるご意見をいただきました。このあと、保護者向けアンケートを実施する予定ですので、ご協力をお願いします。





◆内科検診·歯科検診◆

校医さんによる検診が進められています。 「自分の身体は自分で守る!」 自己管理ができるように指導していきます。



◆総体壮行会5/29(月)◆

いよいよ3年生にとって、最後の総合体育大会が 6/15(木)・16(金)に行われます。 練習してきた成果が出せるよう、体調を整えて臨み ます!



◆県南陸上記録会◆

総合体育大会のスタートは陸上です。5/31 龍の子スタジアムにて2年男子100mに出場しま した。決勝戦に進み好記録を出しています。



◆~目指せ!いきいき龍中生!◆ <保健安全委員会発表>





◆進路指導説明会◆

5/31(木)3年生の進路学習会が行われました常総学院の増淵先生を講師にお迎えし、今後の進路決定に向けてどのように考えていけばよいかなどお話をいただきました。保護者の方にも同席していただきありがとうございました。今後の進路についてご家庭で話す時間を作っていただき、生徒自身が自分の進路を決定していけるようご支援ください。



◆龍中区合同引き渡し訓練◆

5/26(金)合同引渡訓練が実施されました。 保護者の皆様のご協力をいただき、緊急時の引き渡しの確認ができました。 お忙しい中ありがとうございました。







・6月の予定・ ※部活動完全下校17:30

5月 生徒会専門委員会

8木 内科検診

12月 |年心電図検査9:00 2年職業人から話を聞く会

I4水 PTA本部役員会

15木 市総合体育大会①

短縮3時間授業II:00下校

16金 市総合体育大会②

水短縮3時間授業II:00下校

19月 水泳学習開始

前期中間テスト 20火

21水 市プレゼンテーションフォーラム

2年スマホ安全教室 26月

29木 実カテスト

**梅雨時期となりました・・・
・時間に余裕をもって登下校しましょう。
・送迎の際は、指定の乗降場所をご利用 ください。